
                                 別 紙  

 

令和４年度清須市男女共同参画推進懇話会における意見・質問等 
 

意 見・質 問 意見・質問に対する担当課の回答 
（□田会長） 
清須市ごみ減量化等推進委員会の「考え方」

について、「令和３年度委員の半数以上が女

性であり、今後も委員会の男女比率を維持す

るため」とありますが、女性の比率を抑える

という意味で了解していいのでしょうか。 
 

（担当課：生活環境課） 
比率を抑えるという意味ではありません。 
現在の半数以上を維持していき、女性比率

を下げない（40％を下回らないようにす

る）という意味です。 

（□田会長） 
デート DV に関する出前講座の実施する流れ

を教えてください。施設への案内など積極的

に働きかけを行っているのでしょうか。講座

の講師はどなたがお勤めになりますか。中学

は対象ではないのはなぜでしょうか。違う方

向から働きかけを行っているのですか。大学

からの講座要請とはどういうことでしょう

か。 

（担当課：子育て支援課） 
デート DV に関する出前講座は、各学校か

ら講座の依頼があった場合に実施します。

高校や大学を中心に市内の全学校を対象と

しています。講師は、県の児童家庭課に依

頼し、民間の DV 被害者支援団体の方に来

ていただきます。 
公立・私立の各学校への出前講座の周知

は、県教育委員会から各学校へ案内を行っ

ているため、市から案内などは行っており

ません。 
 
 

 


